



Antofagasta, Marzo 2024

### CARTA DE BIENVENIDA AÑO ESCOLAR 2024

Queridos alumnos, alumnas, padres y apoderados.

Los docentes, Educadoras de Párvulo, asistentes de educación del Instituto Bicentenario Científico Educacional José Maza Sancho y quien escribe. Una vez más les damos la más cordial Bienvenida a este nuevo año escolar.

Nos encontramos en una etapa en la que hemos logrado mantener y optimizar las metas propuestas, tanto académicas como el desarrollo personal con el compromiso de todos los miembros de la comunidad Institutana: familia, alumnos, profesores, asistentes y equipo directivo, pues cada uno desde su ámbito aporta en pro del aprendizaje y el desarrollo de habilidades de nuestros niños niñas y jóvenes que educamos.

Este año los ejes principales de trabajo estarán centrados en la optimización de los aprendizajes, ya que continuaremos con nuestro Proyecto Educativo con Sello Científico: estos se realizarán en fechas próximas a confirmar: 1) Feria del Libro 2) Feria de Formación Ciudadana 3) Feria Ciencias y 4) Campamento Científico Ambiental y Cultural, más el programa Extraescolar. Considerando aspectos tan relevantes como, Contención Neuro Emocional con la finalidad de favorecer a nuestros alumnos en su identidad de género, respetando los cambios significativos de nuestra legislación con respecto a la inclusión, este apoyo favorecerá el proceso de aprendizaje en ellos.

En Convivencia Escolar se trabaja como un eje transversal a todas las actividades desarrolladas en la Comunidad Educativa, tarea que, debe ser asumidas en conjunto, familia y escuela, para un logro concreto.

Estamos comprometidos con la educación de sus hijos e hijas, y el aporte de la familia es fundamental en esta tarea; sin el apoyo de ustedes no podemos avanzar, necesitamos que sean parte activa en la educación de sus niños y jóvenes.

Además, quiero expresar el orgullo que sentimos por los egresados de los cuartos medios desde el año 2018 quienes han logrado seguir con sus estudios superiores, logrando un porcentaje considerable de profesionales en diferentes ámbitos.

Finalmente agradezco su confianza en el proyecto educativo de ICEDUC y les deseo un excelente año escolar a toda la comunidad Institutana.

Saludos cordiales

  
Karen Varas Lazo  
Directora

